

館山市紋章 (昭和14年12月25日設定)



館山市民憲章 (昭和44年11月3日制定)

青い海。
あざやかな緑。
すなおな人がら。

わたくしたちは、この恵まれた郷土を愛し、清新な希望とたくましい発展を求めて、ここに、市民憲章を定めます。

わたくしたち館山市民は

- 1 みんなで体力づくりにはげみましょう。
- 1 なごやかで明るい家庭をつくりましょう。
- 1 たがいにきまりを守りましょう。
- 1 すすんで親切をつくしましょう。
- 1 力をあわせて豊かな郷土を築きましょう。

館山市老人憲章（昭和47年9月15日制定）

館山市のすべての老人が長寿を保ち人々から敬愛され豊かで楽しい生活が営まれるよう、ここに憲章を定めます。

長寿をたたえ、みんなで

1. 老人を敬いましょう。
1. 老人に感謝しましょう。
1. 老人をいたわりましょう。

わたしたちは、健康につとめ

1. 愛される老人になりましょう。
1. 社会に役立つ老人になりましょう。

平和都市宣言（平成4年9月29日宣言）

世界の恒久平和は、人類共通の願いであります。

この願いを実現するためには、世界の人々が互いに理解を深め合い、生命の尊さを認識し、戦争のない平和な社会を追求していかなければなりません。

私たち館山市民は、日本国憲法の掲げる崇高な理想を深く自覚し、武力による紛争を無くすとともに、核兵器の廃絶を訴え、世界の人々と共に手を携えて、かけがえのない地球の恒久平和実現のため、ここに館山市を「平和都市」とすることを宣言します。

その他の宣言

公明選挙都市宣言（昭和38年3月25日宣言）交通安全都市宣言（昭和40年9月29日宣言）

福祉都市宣言（昭和49年6月19日宣言）青色申告都市宣言（昭和55年3月28日宣言）

暴力追放都市宣言（昭和62年6月23日宣言）長寿健康都市宣言（平成元年9月29日宣言）

生涯学習のまちづくり宣言（平成11年3月19日宣言）

館山市指定木「つばき」（昭和46年1月指定）

選定委員会を設け協議した結果、市内に多く植栽され、誰からも親しまれ、常緑樹で花が咲くという理由で選定した。

市町村の木の選定は、千葉国体（昭和48年）の開催が決定されたことを契機に千葉県内の各市町村で木や花の選定が行われた。

つばきは日本の鑑賞花木として世界的に知られ、その品種は三百～四百種類で、病虫害もなくむずかしい管理も必要としないため、生け垣、庭木を初め鉢植え、盆栽など幅広く栽培されている。